

El Mandatario apuntó a una mejora institucional

# Boric rebate a Frei por estancamiento del país y mercado proyecta inflación sobre 3% hasta 2026

Expresidente dijo que en su Gobierno (1994-2000) "sobraba la plata".

El Presidente Gabriel Boric rebatió los dichos del exmandatario Eduardo Frei Ruiz-Tagle (1994-2000), quien criticó las cifras de crecimiento que se proyectan para los próximos años, de alrededor de 2%, lo que tachó de "mediocre".

"En mi Gobierno crecíamos al 5%, al 6%, al 7% y nos sobraba la plata. No teníamos que hacer reformas ni ninguna cosa rara. Crecer al 1% o 2% es mediocre", afirmó el citado exjefe de Estado en un seminario de Icare.

Ante ello Boric afirmó ayer que "yo creo que en Chile nunca ha sobrado la plata, permítanme decirlo".

Y añadió que tiene "la convicción de que también la modernización institucional que estamos haciendo va a permitir salir de los pronósticos pesimistas, que parecieran condenarnos a tener un crecimiento del orden del 2% en la próxima década. Esto no se trata solamente de un Gobierno; tenemos que pensar en un pacto para el desarrollo que vaya mucho más allá, que



El exmandatario calificó el crecimiento actual como mediocre.

sea inclusivo, además que, junto con crecer, vayamos disminuyendo la desigualdad. Que no se olvide eso, porque acá no se trata solamente de que haya más plata, se trata también de que se distribuya mejor".

## INFLACIÓN PROYECTADA

También vinculado a este tema, la Encuesta de Expectativas Económicas elaborada por el Banco Central de Chile pronostica un descenso paulatino de la infla-

ción en 2025 hasta alcanzar la cifra del 3% en 2026.

El documento prevé, asimismo, que la variación mensual del Índice de Precios al Consumo (IPC) oscilará a lo largo de este año en torno al 0,8%, a excepción de febrero, cuando se calcula que se quedará en 0,3%.

Ante estas perspectivas inflacionistas, la encuesta recomienda recortes en la política monetaria de enero, con el objetivo de mantener el tipo rector en el lími-

te del 5%, decisión que también sugiere en marzo para conservar estable su tasa clave y evitar que ésta vaya a la baja.

En este escenario, la encuesta también prevé un dólar alto en 2025, en torno a los 990 pesos por dólar este mes -en el que la divisa norteamericana superó la barrera psicológica de los mil pesos- y en torno a los 950 pesos el resto del año por las perspectivas económicas de Estados Unidos y el precio del cobre.